
 
Bericht über die Arbeit im Vorstand der AKNW 
 

 

Die Vorstandssitzungen finden im allgemeinen einmal pro Monat statt. 
 

Im Berichtszeitraum wurden folgende Themen wiederholt bzw. intensiv behandelt 
 

– Änderung der Landesbauordnung NW: Schwerpunkt hierbei derzeit die genannte 
„Kleine  Bauvorlagenberechtigung 

 

– Weiterentwicklung der HOAI 
 

– Entwicklung der Mitgliederzahlen der AKNW unter besonderem Aspekt der neuen 
Juniorarchitektinnen und Juniorarchitekten    

 

– Öffentlichkeitsarbeit und Veranstaltungen einschließlich der Veranstaltungen im 
Baukunstarchiv  in Dortmund   

 

– Nachhaltiges Planen und Bauen und notwendige Qualifizierungsbedarfe im Hinblick 
auf  QNG 

 

– Registerführung neu entsprechend BaukammerG NW 

 

– Weiterverfolgung der Anträge aus der Vertreterversammlung  2022   
 

– Umbenennung des Hauses der Architekten in die Architektenkammer NRW 

 
 

 

 

Manfred Krick 

Architekt VAA 

 

 

 

 


